

05

理工学部 電子情報理工学科 情報科学コース

群馬県立沼田女子高等学校 出身
GFL2020年度生

高橋 杏実



GFLで得られたこと

GFLに入らないと経験できないことをたくさん経験することができました。

GFL活動のなかで特に印象に残っているもののうちの一つに群馬県知事 山本一太氏の特別講演会があります。GFLでは、学生が企画運営に携わる行事が多くあります。行事内容は年度によって異なりますが、2020年度の特別講演会では、県知事の県に対するビジョンや人生において大事にしていることなど、全三回にわたって貴重なお話を聴くことができ、実りある時間を過ごすことができました。

また、SDGsに関するGFL行事も印象に残っています。今までSDGsに対してどこか自分とは縁遠いもののようなイメージを持っていました。しかし、GFL生限定の特別英語講義や模擬国連などのGFL活動を通して、様々な場所や分野でSDGsに対する活動が行われていることを知り、自分にも何かできることがあるかもしれないと身近に感じられるようになりました。

GFL 活動で得た刺激を、今後の大学生活に生かしていきたいです。